

Tamara

Praktikumsbericht

Ich besuche seit September 2020 die 5-jährige HLSP (Höhere Lehranstalt für Sozialbetreuung und Pflege) in Gaming (Scheibbs). Hier mache ich, neben der Matura, auch eine Ausbildung zur Pflegefachassistentin. Derzeit besuche ich die 2. Klasse. Heuer waren zwei Blockpraktika im Rahmen von je vier Wochen vorgesehen.

Mein Praktikum in einer **Zahnarztpraxis** im Bezirk Zwettl fand im Zeitraum vom 14. März bis zum 8. April 2022 statt. Meine Erwartungen haben sich dort zur Gänze erfüllt. Ich habe viel Neues gelernt und einen guten Einblick in die Arbeitswelt einer zahnärztlichen Praxis erhalten.

Meine Befürchtungen, welche ich im Vorfeld hatte, verflogen rasch. Ich dachte, dass die Arbeit anstrengend wird, da man lange steht, relativ viel geht und eine gebückte Haltung beim Assistieren einnimmt. Nach einer kurzen Eingewöhnungsphase habe ich mich jedoch gut an alles gewöhnt.

Ich durfte bei sehr vielen Tätigkeiten mitarbeiten, zum Beispiel den Sauger in den Mund halten, Vorbereitungen für Wurzelbehandlungen, Extraktionen und Füllungen und den Behandlungsplatz desinfizieren.

Eine wichtige Erfahrung war, dass man eine sehr ruhige Hand und viel Geduld braucht. Dieser Beruf ist anstrengend, da man ständig konzentriert sein muss. Auch habe ich in dieser Berufssparte keine starke psychische Belastung, sondern mehr eine körperliche verspürt. Dennoch ist es schön zu sehen, dass man Menschen helfen kann.

Das Arbeitsklima in der Praxis war sehr gut. Ich wurde von Ärzten, Assistentinnen und Patienten respektiert und akzeptiert.

Auf jeden Fall würde ich dieses Praktikum weiterempfehlen.

